



第1回目の学年集会を参観しました

学年の先生方と生徒との最初の出会いを大事にするために、本校では毎年「学年開き」を行います。2年生は4月9日（火）、1年生は10日（水）、3年生は11日（木）に実施しました。残念ながら10日は春日小学校の入学式に私は参加したため、1年生の学年開きを参観することができなかったので、代わりに芥川主幹教諭に参観してもらいました。どの学年の先生方も、年度当初にあたってそれぞれの思いを伝え、とても素敵な集会になりました。それぞれの学年がまとまり、充実した1年になることを願っています。集会の様子を少しだけ紹介します。



【1年生】

初めての学年集会。緊張の中にも、「これから頑張っていこう」「みんなと仲良くしていきたい」という気持ちであふれています。また、多くの先生から聞く姿勢について褒めていただきました。尾崎先生がファシリテーター（進行役）となり、二つのアクティビティを行いました。「テレパシー」では、無言でアイコンを指し、想いをのせた言葉で相手に伝えることの大切さを学びました。1年生の学年スローガンは「結（ゆい）～認め合い 高め合い ほめ合い 支え合える学年～」です。集会の最後に、スローガンの由来となった歌手のmiwaさんの曲をきました。自分もまわりの人も大切にできる、絆で結ばれた1年生の姿を描きました。今後の成長が楽しみな集会となりました。（文：芥川）

【2年生】

とても落ち着いた態度での集会でした。どの先生からも始業式や入学式の準備における2年生の行動を褒める言葉がありました。ある先生が「この学年には伸びしろをとても感じている。今後の成長がとても楽しみだ」とおっしゃったのが印象的でした。高橋先生がファシリテーターとなり、各クラスが輪になって「バースディチェーン」（無言で誕生日順に並び替わる）を行いました。最後に高橋先生が言われたように、学年末に学年全員170名でバースディチェーンがスムーズにできる学年になるといいですね。2年生の学年スローガンは「あたり前のこととあたり前に～We can！ 私たちならできる」です。今後の2年生の活躍が期待できる一時（ひととき）でした。

【3年生】

集団行動の大切さを確認するために、一度入館していたのですが、再度無言での体育館への入館を行い集会が始まりました。入館の態度はさすが3年生でした。宮本学年主任がファシリテーターとなり、各クラスが輪になっての「バースディチェーン」を行いました。3～5が一番早く完成。実は昨日学級でも実施したことでした。担任の森山先生からは、一番になった喜びと「勉強も予習が大事ですよ！」と機知に富んだスピーチがあり会場は笑い声に包まれました。3年生の学年スローガンは「ACT with pride～プライドを胸に～」です。ACTとはAdvance（進歩）Confidence（自信）Trust（信頼）の頭文字です。ある先生も言われていましたが、3年生は素直な人がとても多いと私も思います。安心して「大野中学校の顔」を任せることができます。学年スローガンを胸にたくさんの思い出を先生方と一緒につくってくださいね。